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Procès-verbal  
de la 6e  réunion ordinaire du conseil d’établissement 

tenue le 15 avril 2024, à 18 h 30 

 
PRÉSENT ABSENT  

X  Mme Annie Girard, membre parent 

X X Mme Béatrice Vandevelde, membre parent 

 X Mme Mylène Brassard, membre parent 

 X Mme Isabelle April, membre parent 

 X Mme Myriam Scalabrini, membre parent  

X  Mme Jacynthe Laporte, membre parent substitut 

X  Mme Valérie Duclos, membre parent 

X  Mme Valérie Juby, représentante du personnel de soutien 

X  Mme Brigitte Couture, représentante du service de garde 

X  M. Pierre-Marc Savard, représentant du personnel enseignant 

X  M. Mario Schinck, représentant du personnel enseignant 

X  Mme Caroline Richard, représentante du personnel enseignant 

X  M. Joël Gilbert, directeur 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

La séance est ouverte à 18 h 35. 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il a été proposé par Madame Valérie Juby et appuyé par Madame Caroline Richard 
d’adopter l’ordre du jour du 15 avril 2024. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

3. ADOPTION ET SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE TENUE LE 
19 FÉVRIER 2024. 

Il a été proposé par Monsieur Pierre-Marc Savard et appuyé Madame Brigitte Couture 
d’adopter le procès-verbal du 19 février 2024. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

4. PAROLE AU PUBLIC 

Aucune question du public. 

5. PROJET ÉDUCATIF 2023-2027 

Monsieur Joël Gilbert présente le fruit du travail du comité de pilotage. Il est très fier 
du produit final qui a fait consensus. Il tient à remercier tous les acteurs qui ont 
contribué, notamment les membres du conseil d’établissement. 
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Il a été proposé par Madame Valérie Duclos et appuyé par Madame Annie Girard 
d’adopter la proposition du projet éducatif 2023-2027 avec les modifications 
proposées. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

6. ORGANISATION SCOLAIRE  2024-2025 

Préscolaire 4-5 ans : 1 groupe (5+8) 
Préscolaire 5 ans : 1 groupe (19) 
Joël est confiant que les inscriptions permettent à terme d’avoir 2 groupes de 
préscolaire 5 ans. À suivre. 

• 1re année : 2 groupes (38 élèves) 

• 2e année : 2 groupes (39 élèves) 

• 3e année : 2 groupes (37 élèves) 

• 4e année : 1 groupe (25 élèves) 

• 4-5e année santé/plein air : 1 groupe (11 + 11) 

• 5e année PAI : 1 groupe 

• 6e année PAI : 1 groupe 

• 6e année santé/plein-air : 1 groupe 
 

7. RENCONTRE DU 13 JUIN 

Monsieur Joël Gilbert questionne les membres du CÉ au sujet de la rencontre du mois 
de juin. Est-ce que l’on souhaite avoir un petit goûter à l’école ou dans un restaurant. 
Point à rediscuter lors de la rencontre du mois de mai. 

 
8. SORTIES ÉDUCATIVES 

Il y a une sortie pour les élèves de 2e année le 12 juin au Centre récréatif O-Volt. Le 
transport se fera en autobus. Le départ est à 8 h 20 et le retour à 14 h 30. Frais chargés 
aux parents de 38 $. Les élèves du préscolaire iront à O-Volt le 31 mai. Le départ est 
à 8 h 20 et le retour est pour 11 h 15. Il y a une sortie pour les élèves de 5e année PAI, 
classe de Marie-Josée le 13 juin au Centre des sciences IMAX. Transport en autobus. 
Départ à 7 h 50 et retour à 15 h 30. Frais chargés aux parents de 65$ - le montant de 
vente des différentes campagnes de financement. Pour la classe de CSP, il y aura une 
sortie à D-VERT et il n’y a pas de coût chargé aux parents. 

 

APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ  
 

9. AUTRE(S) SUJET(S) : 
9.1 Gala 

Monsieur Joël Gilbert nous informe de la tenue du gala de la Reconnaissance qui aura 
lieu le jeudi 6 juin à 18 h 30 à l’école secondaire de La Ruche. Il informe les membres 
du CÉ de certains changements qui seront apportés pour une plus grande participation 
des enseignants à la soirée. 
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9.2 Présidence : correspondance 
Aucune correspondance. 

9.3 Délégués au comité de parents 

Aucun point. 

9.4 Service de garde 

Madame Brigitte Coutre nous informe que le SDG a vécu une superbe journée lors de 
la journée pédagogique le jour de l’éclipse scolaire. La prochaine pédagogique aura 
lieu le 19 avril. 

9.5 Personnel enseignant 

Monsieur Mario Schinck nous parle du souper-spaghetti qui aura lieu le lundi 26 août 
et nous sommes rendus à 200 billets de vendus sur 500. De plus, il nous informe que 
la vente de hotdogs des élèves de 6e année en intensif aura lieu la fin de semaine du 
17-18-19-20 mai au Métro Plus Plouffe de Magog. Monsieur Pierre-Marc Savard nous 
parle de la sortie des 6e année Plein-Air à Montréal en avril et de la partie de hockey 
du sport-étude hockey contre une équipe de Saint-Patrice le 17 avril et de la partie 
contre certains membres du personnel. Il donne également des informations 
concernant les différents sports-études, le Marche-o-thon du lundi 27 mai et de la visite 
du véhicule de Grand Défi Pierre-Lavoie qui viendra les 9 et 10 mai à notre école. 
 

9.6 TES 

Aucun point 

9.7 Direction 

Aucun point 

10. FONDATION SAINTE-MARGUERITE 
Monsieur Mario Schinck nous informe que le CA de la Fondation École Sainte-
Marguerite a accepté une demande pour une activité d’éveil musical portant sur les 
sons pour une classe du préscolaire 5 ans.  

11. QUESTIONS DIVERSES 
Aucune question 

12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
Il a été proposé par Madame Caroline Richard et appuyé de Madame Valérie Duclos 
de lever l’assemblée à 20h18. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
La présidente,      Le directeur 
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